

cœur endurci où elle ne puisse jeter de racines, car bientôt elle périrait en vous, faute d'aliment.

Prenez garde encore que vous ne soyez cette terre qui produit, mais qui ne produit que pour le mal, c'est-à-dire ce cœur aimant, mais qui n'aime que les voluptés de la terre, car dans un temps plus ou moins éloigné, la divine semence surmontée par l'effervescence des passions, finirait par disparaître et s'anéantir.

Mais plutôt, puisque vous le pouvez avec le secours d'en haut, recevez la parole de Dieu, dans ce cœur bon et excellent où elle germe, où elle croisse, et où elle produit au centuple » (S. Bruno).

50 Résolutions

Ecouter les instructions avec le désir d'en profiter ; ne jamais les appliquer à d'autres ; être plus fidèle à profiter des bonnes pensées que la grâce de Dieu nous offre.

60 Prière

O mon divin Sauveur, ne permettez pas que la précieuse semence que votre grâce a déposée dans notre âme y soit étouffée par la sollicitude des biens créés. Changez mon cœur, donnez-moi un cœur nouveau qui désormais produise au centuple les fruits de la vie éternelle, J. S.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 29 décembre 1909.

M. l'abbé Philibert Saint-Pierre, curé de Saint-Sauveur, décédé aujourd'hui, était membre de la Société d'une messe.

Emile Roy, *chancelier*.